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小学校と同様の温かくて美味しい

東部エリア・東南部エリア」で若者・芸術家の力と市民の力を融合し
「万博開催地」という新しい歴史の１ページを作る提案、また、温暖化
防止の京都議定書締結がなされた「国立京都国際会館」で自然環境を
中心とした世界の未来を語る場をつくる提案を中心に議会での議論を
リードしていきたいと考えます。
　過去の歴史は変えられません。しかし新しい歴史をつくることは
できます。政治が変われば社会は変わる。万博を契機に明るい未来の
実現に向け、市民の皆様とともに維新市議団は一致団結して邁進して
まいります。

2025年大阪・関西万博誘致決定！ 新しい京都と、世界の希望へ2025年大阪・関西万博誘致決定！ 新しい京都と、世界の希望へ

生年月日
趣　　味
モットー

家族構成

昭和45年10月11日
ツーリング・釣り・食べ歩き
こうなったらいいなを見逃さず
世の中におせっかいでいたい
妻（旧姓：今本）と子ども2人（高1、高3）

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選

・日本維新の会 京都市議団 団長
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）

の実施を実現しよう！

市会議員会議員

今までと同じか？
新しい選択か？
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京都市立の東山開睛館や京都大原学院など施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

　今般、維新市議団は、京都の強みを生かし新しい未来を築くため
京都ならでは方法で万博へ前向きに取り組むべきだと考え、門川市長
宛に緊急要望を行いました。
　今なお世界中でテロ・ 紛争・貧困・病気・差別に苦しむ人々に、京都が
様々な困難に立ち向かい培ってきた歴史・文化力で、人類の希望を
示すチャンスです。また、停滞がはびこる京都の空気を一掃し、提案し
実行する政治が今こそ必要であると考えます。
　私は、今回の万博のサテライト会場に関し、厳しい歴史を超え市立
芸大移転で新しい輝きを生み出そうとしている「崇仁地域を含む京都駅

京都が変わった歴史 「いのち輝く未来社会のデザイン」
■ 「内国勧業博覧会」は我が国の近代化に！
　明治初期に京都岡崎で行われた博覧会。国内初の電燈や軽気球の
　飛行が実施され、多くの市民はじめ国民に希望を与えたのと
　同時に、国内の技術も世界に知らしめました。
■ オリンピックで新幹線開通
　昭和39年、東京オリンピック開催に向け、東海道新幹線が全線
　開通。当時東京～京都間を4時間足らずで結ぶ「夢の超特急」と
　呼ばれました。
■ 大阪（千里）万博に向け東名高速道路と関西発展
　東京オリンピックののち東名高速道路が開通。昭和45年大阪
　（千里）万博開催に大きな役割を果たすとともにエネルギー技術
　進歩など高度経済成長の関西発展に繋がりました。

■ 経済波及効果の見込みは1.9兆円
　地域経済の活性化やビジネス機会の拡大による中小企業の
　振興、さらには日本経済全体の成長により、約２兆円の経済波及
　効果が見込まれています。
■ 交流活性化による技術の創出と発展
　京都が世界に誇る生命と科学、医療技術が、万博のテーマに
　沿った新たな技術を創出し、世界との交流を通じ、発展して
　いきます。
■ 豊かな京都文化の発信のチャンス
　悠久の歴史を培ってきた京都の強みを世界に発信。異なる文化
　との交流を通じ、さらに豊かなものになります。

京都が変わる大阪が変わる 大阪夢洲での万博会場予想図 京都駅東部 市立芸大の完成予想図
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日本一高い22金の市会議員バッチが安価なものに日本一高い22金の市会議員バッチが安価なものに

議員のボーナスアップが5年連続で決定議員のボーナスアップが5年連続で決定

現役世代の教育・
福祉向上のための
行財政改革を。

現役世代の教育・
福祉向上のための
行財政改革を。
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　私は、去る9月決算議会において京都市会議員の
議員バッチ（22金製、中心はプラチナ。当選するごとに
１個支給。）の価格が金の高騰により1個72,000円
となっていることを確認。広範な市民の皆さんへの
電話調査を行っておりましたところ、今般、次の任期
から金メッキの安価なものに変えることが議会で
決定しました。安価なものにすべきとの市民意見が
多いなかで今回の決定は良かったと思います。

京都市の財政は政令指定都市で
ワースト１を争う状況であり、さらに
今回のボーナスアップの財源は「国民健康保険」が黒字で余った
お金を貯金せず使ってしまうという状況。しかも、その市の貯金で
ある財政調整基金はたったの10数億円しかありません。少子高齢化
や災害、景気の急激な変動に備えて他都市は財政調整基金（貯金）を
積み上げています。この財政状況
でのボーナスアップはその時期
にあらずと考えます。
　維新市議団はボーナスアップ
に反対の上、政治姿勢として
議員1人あたりアップ分の34
万8千円（4人で139万2千円）
を寄付することとし、今回も
福島の被災児童へ届けました。

　市会議員のボーナスについて自民、公明、国民、立憲、無所属（大西ケンジ氏他）
の賛成により5年連続のアップが決まってしまいました。今任期の
４年間だけで年額34万8千円アップ（12ケ月で割ると月2万9千円
アップの計算。）になりました。任期4年で掛け算すれば139万2千円
収入がアップする計算です。7万円のバッチは確かに値下がりしましたが、

これで市民理解が
得られるのでしょうか。
さらに共産も賛成し
市職員の給与も連続
アップしました。消費税
増税の裏側ではこう
いったことになって
います。とても納得
できるものではあり
ません。そもそも、

77％
9％

今より安い価格にすべき

今のままでよい

わからない他
の
そ

今より高い価格にすべき

回答数：1545件

公約実現のための率先行動。 言うだけでは共感は得られません。  職員にも範を示せません。
 ※自身の自治体（京都市）への返金は 買収とみなされる為、公職選挙法により 認められていません。（このため維新は国会に改正法案を提出）

財政調整基金の状況
（平成29年度決算）

大阪市

神戸市

京都市

宇治市

木津川市

272万人

152万人

147万人

18万7千人

7万7千人

1,630億円

129億円

13億円

18億円

40億円

《高額な議員バッチの是非について》

平成31年度予算編成に向けて
100項目を超える要望を
門川市長宛に提出しました。

日本維新の会京都市議団　要望の骨子
1.　古い仕組みを変え、新しい役所と議会をつくる

2.　その場しのぎから、100年先の京都をつくる

3．　命を大切にし、将来世代を育む

京都府と京都市の二重行政解消・身近な議会と頼りになる区役所改革

住みやすさと経済成長の目標設定・寺社観光客への
税負担等の検討・補助金の大幅見直し

子ども医療費助成拡充・中学校全員給食・虐待根絶・動物殺処分ゼロ

《現在の議員バッチ》

福島県大阪事務所での寄付

衆議院議員会館にて

京都市会の議員バッジ（き章）は
全国一高価「22金プラチナ製」で、
その額は現在約70,000円。
少なくとも国会議員バッジ
（約15,000円） や全国共通バッジ
並みに改めるべきと考えますが
いかがでしょうか？

京都の財政はスッカラカン
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独自電話調査

年収は1500万円超え
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指定都市行財政問題懇談会に出席
大阪市、神戸市、堺市の維新の会議員とと
もに京都市会議員団団長として維新の会
国会議員団を訪問、行財政問題について
の指定都市全体及び京都市の要望を伝え
るとともに意見交換を行ってまいりました。
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	19_1市会だより裏 

